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I - Conselheiro participante
Rosauro Leandro Baretta

II – Nome da Atividade
LACNIC 39

III – Frequência da atividade
( ) Eventual
( x ) Periódica

( ) Trimestral ( X ) Semestral ( ) Anual ( ) Bienal

IV – Tipo da atividade
(X) Feira/Congresso/Conferência
( ) Curso/Atividade de Formação.

V – Entidade organizadora da Atividade
LACNIC

VI - Data e local da realização da atividade:

Data Inicio: 07.05.23
Data Final: 12.05.23
Cidade: Merida
País: México

https://www.lacnic.net/lacnic39

VIII - Descrição da atividade:

O Lacnic é o Forum latino americano tanto técnico, quanto político, sobre endereçamento.

Participações anteriores

Já participei de várias edições do Lacnic.

Agenda na atividades

Neste Lacnic, o meu principal foco foi a discussão na Assembléia (e antes
dela) sobre o aumento do valor da cobrança pelos blocos IPs, o qual afeta
diretametne cerca de 10.000 ISPs no Brasil, e pode gerar alguns efeitos ao
NIC.br, também procurei conversar e alinhar pontos sobre o projeto do
OpenCDN o qual sou coordenador com as plataformas de Conteúdo.

IX – Repercussão da atividade face aos objetivos do CGI

A principal missão do CGI, através de seus conselheiros, é acompanhar e traduzir os fatos
que, de alguma forma, possam impactar o desenvolvimento da Internet no Brasil.

O Lacnic é um parceiro importante do CGI, visto que os endereços IPs distribuídos no
Brasil são fornecidos pelo LACNIC, além do CGI/NIC ser patrocinador da atividade.

X – A importância de minha participação nesta atividade
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Neste evento, através de um trabalho conjunto que fiz, com outras pessoas lideres de
associações de provedores de Internet, pude representar a vontade de muitos ISPs no
Brasil que estavam contra a proposta do aumento. e desta forma antes ainda da
assembléia o tema foi tirado de pauta devido a nossa conversa e demostração dos efeitos
que isso iria gerar aos ISPs, agora precisamos nos manter atentos ao tema, pois o tema
deve voltar em discussão em breve.

3


